



Quand avons-nous besoin de développer notre Esprit ?



Le coaching de l'Esprit vous rendra service si vous rencontrez, de manière récurrente, une problématique privée ou professionnelle et que vous ne savez pas comment la changer ou comment la surmonter.

Si vous avez envie de faire certaines choses mais que vous ne savez pas comment procéder ou qu'elles vous semblent impossibles, le développement de votre Esprit vous permettra d'apprendre à vous connecter à votre émotionnel, à votre ressenti, et ainsi à voir les choses sous un autre angle.

Bien souvent, un but semble inaccessible car il est simplement envisagé de manière trop complexe. OPotenCiel vous aidera à changer votre vision du monde et de votre vie. En changeant votre vision, vous changerez votre réalité.

Tarifs

Adulte 0 - 16 ans

➤ Séance de coaching mental CHF 100.- CHF 80.-